
Pièces 6 Pièces

Superficie 180 m²

Référence DC4872B__12

Prix 799 000 €

Cannes-la-Bocca
Maison à vendre (06150)
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Votre  agence  Stéphane  Plaza  de  Mandelieu  a  Le  plaisir  de  vous  proposer  cette

magnifique  maison  provençale  des  années  60  de  180m2  sur  2  niveaux  sur  un

terrain plat de 600m2 piscinable au calme au pied de la croix des gardes et proche

toutes commodités avec transports en commun et des plages à 10mm à pied. Elle

est  composée  de  deux  appartements  3  pièces  agencés  d'une  entrée,  d'un

spacieux séjour avec véranda, une belle et grande cuisine, d'un wc individuel avec

rangement,  d'une salle  de douche et  de deux jolies  chambres.  L'appartement  au

rez de chaussée est actuellement loué 1000/mois. Le bien ...

Your agency Stéphane Plaza de Mandelieu is pleased to offer you this magnificent

Provençal  house from the 60s on 2 levels on a flat  plot  of  600m2 with swimming

pool, in a quiet area at the foot of the Croix des Gardes and close to all amenities

with public transport and beaches 10mm away. walk. It is made up of two 3-room

apartments with an entrance, a spacious living room with veranda, a beautiful and

large  kitchen,  an  individual  toilet  with  storage,  a  shower  room  and  two  pretty

bedrooms. The apartment on the ground floor is currently rented for 1000/month.

The property is completed with a ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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